

Amin était un Esprit

Avec Samir Amin entre dans l'éternité l'un de plus grands économistes de l'Afrique contemporaine et certainement l'un des intellectuels les plus engagés a la cause du panafricanisme. Comme le témoigne son exceptionnelle contribution à la création du CODESRIA. Amin aura influencé plusieurs générations d'intellectuels dans le monde entier et particulièrement sur le continent africain qu'il aimait profondément même si la mort l'a surpris en France qui est l'un des bastions du capital mondialisé avec son hideux et inhumain visage. Sa « théorie du

Andre Mbata Mangu
University of South Africa
South Africa

centre et de la périphérie » aura marqué les enseignements des relations et de l'économie internationales dans de nombreuses universités de la planète tout comme elle aura révolutionne la production du savoir alors que le soleil se couchait sur le 20^e siècle et que se levait celui du troisième millénaire. Amin aura réussi à

bâtir sa propre «pyramide du savoir» que le temps n'a pas pu ébranler et que les critiques souvent injustifiées ne feront que consolider. Plusieurs années après Cheikh Anta Diop, voilà un autre « Pharaon du savoir » qui s'en va, mais qui n'est pas parti. Amin était un Esprit, l'un des esprits les plus brillants, les plus productifs et les plus sophistiqués que nous avons connus au sein de notre communauté. Or, on ne pleure pas de tels esprits mais on les honore et Samir Amin est éternel.